

## **U n t e r r i c h t u n g**

**durch die Präsidentin des Landtags**

**zu dem Antrag der Parlamentarischen Gruppe der FDP  
- Drucksache 7/4194 -**

**Selbstverantwortung der Schulen respektieren und fördern - Erfahrungen aus der Corona-Pandemie für Modernisierung des Schulwesens nutzen**

Die Parlamentarische Gruppe der FDP hat ihren oben genannten Antrag in der 51. Sitzung des Ausschusses für Bildung, Jugend und Sport am 2. Dezember 2022 zurückgezogen.

Birgit Pommer  
Präsidentin des Landtags